



## AGUASCALIENTES

## Por sequía, sacrifican a más de 60 mil animales

POR KARLA MÉNDEZ  
Corresponsal  
nacional@gimm.com.mx

AGUASCALIENTES, Ags.— Más de 60 mil animales han sido sacrificados en Aguascalientes debido a la sequía informó el secretario de Desarrollo Rural y Agroempresarial, Isidoro Armendáriz.

“Entre 20 y 25% de los animales se han sacrificado, obviamente no hay un conteo muy preciso porque no tenemos suficientes trabajadores para estar todos los días actualizando la bitácora de los semovientes, entre leche y carne. Yo creo que es mucho porque apenas inicia la sequía de este año”, comentó.

Indicó que las pesas se encuentran en niveles críticos y a 80% ya no se les puede sacar agua.

“De las cinco presas grandes que tenemos en Calvillo, por lo menos tres están en una condición de estiaje prácticamente total. Me decía el representante de la Comisión Nacional del Agua que desde hace dos meses envió comunicados a los usuarios de estas presas

comenzando con el distrito de riego 01, que son mil 700 productores casi 7 mil hectáreas donde prácticamente ordenaron una veda hasta que no se presente una lluvia del siguiente ciclo”.

Refirió que es una situación difícil por la que se atraviesa Aguascalientes

“Sí es una situación difícil que tenemos que sortear entre todos nosotros; ya tuvimos dos reuniones aquí con distintos actores de agricultores y ganaderos y usuarios del agua para que por lo menos cuanto antes se forme el Consejo consultivo de atención y prevención de la sequía para evitar estrés hídrico y luego evitar la crisis hídrica que es peor que el estrés”, señaló.

Expresó que los legisladores federales están enviando oficios para que llegue a Aguascalientes algún recurso por zona de emergencia por sequía y el Instituto del Agua de Aguascalientes está también haciendo lo propio para que pronto pueda operar un programa de reúso y reutilización de las aguas negras de las plantas de tratamiento.



Foto: Karla Méndez

El secretario de Desarrollo Rural y Agroempresarial, Isidoro Armendáriz, dijo que mataron a 25% de los animales.